

## **Vor 10 Jahren - im Dübener Wochenspiegel März 2002 geblättert:**

07.03.2012 08:04 von Admin

Kurortplanerin M. Ziegenbalg bescheinigte dem Stadtrat einen großen Nachholebedarf im Hinblick auf die in drei Jahren anstehende Kurort-Prädikatisierung; Sie sprach von zu vielen kleinen Insellösungen, fehlender „Man-Power“ und spürbaren Unstimmigkeiten zwischen Stadt und Kurverwaltung +++ Landrat Czupalla gründete den „Kurstammtisch“, um der Stadt neue Impulse zu geben +++ Hotel „Gasthof Kühne“ musste schließen +++ der Fernsehsender VOX ermittelte den 93-jährigen Bad Dübener Erwin Hopf als ältesten Autofahrer der Welt.